

Les Décorateurs donnent à distance un coup de jeune à votre appartement

Pour tous ceux qui détestent leur décoration et leur peinture, Salomé Paly-Lignier et Raphaël Salimi ont lancé les Décorateurs, une startup qui permet de trouver un architecte ou un décorateur d'intérieur et de réaliser l'aménagement de son espace entièrement en ligne.

Temps de lecture : minute

30 novembre 2020

Confiné·e·s entre quatre murs, les Français·es ont redécouvert leur intérieur et parfois constaté que celui-ci ne leur plaisait plus forcément. Ce n'est pas Mano Mano qui dira le contraire, la scaleup spécialisée sur le marché du bricolage connaît une croissance de plus de 50% depuis mars dernier. Mais si l'intention est là, les idées ne sont pas toujours au rendez-vous. N'est pas architecte ou décorateur qui veut. Pour vous aider dans cette démarche et vous donner un peu d'inspiration, la startup les Décorateurs vous met en relation avec des professionnels qui réaliseront tout en ligne.

Une opération réalisée à distance

Si vous en avez marre de votre cuisine ou que vous avez envie de rafraîchir votre intérieur, pas la peine de sortir de chez vous. Les Décorateurs vous invite à décrire votre projet sur son site : refaire les peintures, réaménager un espace, le rendre plus lumineux, plus pratique...La startup effectue alors une mise en contact avec un de ses 81 décorateur·ice·s ou architectes d'intérieur. Un échange est ensuite

réalisé, par mail ou téléphone, pour mieux cadrer vos souhaits (budget, photos, goût...).

Une semaine plus tard, vous recevez une planche de tendances avec les couleurs, les meubles et les accessoires qui pourraient vous correspondre et trouver leur place dans votre intérieur. À ce premier document s'ajoutent les plans de la pièce aménagée en 2D suivant les conseils du décorateur·ice ainsi qu'une liste comprenant le mobilier à acheter pour obtenir le même résultat.

Deux formules suivant vos besoins

La toute toute jeune pousse, lancée en septembre dernier par Salomé Paly-Lignier et Raphaël Salimi, propose deux formules : le pack déco et le pack archi à respectivement 65 et 95 euros par pièce.

Le premier pack est conseillé aux personnes souhaitant simplement refaire leur décoration et ne sachant pas vers quel style ou coloris se tourner. Le pack Archi concerne les clients souhaitant réaménager une pièce entièrement ou repenser des espaces. Il comprend, en plus des précédentes prestations, l'envoi de plan en 3D ainsi qu'une visite à 360° de l'espace final obtenu.

Avantageuse pour les clients, la formule permet aussi à ces professionnels de pouvoir continuer à exercer leur profession malgré le confinement. Le tarif habituel pour faire appel à un décorateur d'intérieur varie entre 70 et 150 euros de l'heure suivant le prestataire. La formule des Décorateurs a donc de quoi séduire, la startup a déjà réalisé 96 prestations en seulement quatre mois.

